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ATA DA 14ª SESSÃO CAMARARIA – ORDINÁRIA 
1ª SESSÃO LEGISLATIVA - 17ª LEGISLATURA - 2017 
 
 
 
 
 
 

Aos dezenove dias do mês de junho do ano dois mil e 
dezessete, nesta cidade de Bariri - Estado de São Paulo, na sede da Câmara Municipal, 
localizada no piso superior do edifício da Prefeitura, situado na Rua Francisco Munhoz 
Cegarra, 126, ás vinte (20) horas, foi realizada sessão ordinária reunindo os vereadores: 
Benedito Antonio Franchini-PTB, Celiza Luisa Fanton Bollini-PV (suplente), Evandro Antonio 
Folieni-PSDB, Francisco Leandro Gonzalez-PPS, Luis Carlos de Paula – PMDB, Maria Pia 
Betti Pio da Silva Nary-PSDB, Ricardo Prearo-DEM, Rubens Pereira dos Santos-PSDB 
(suplente) e Vagner Mateus Ferreira-PSD. A Mesa Diretora ficou constituída pelo vereador 
Vagner Mateus Ferreira-PSD, Vice-Presidente em exercício; vereador Luis Carlos de Paula, 1º 
Secretário e 2º Secretária, “ad hoc” Celiza Luisa Fanton Bollini (suplente). EXPEDIENTE: 
Havendo número legal, foi declarada aberta a sessão e com recebimento prévio de cópia, a 
Ata da sessão anterior foi aprovada por unanimidade. Apresentada e acolhida como Objeto 
de Deliberação as Mensagens capeando os Projetos de Leis Ordinárias números 55, 56, 57, 
58, 59 e de Lei Complementar número 03/2017 do Prefeito e, número 05/2017, do vereador 
Ricardo Prearo sendo despachadas as comissões permanentes para pareceres. 
Apresentados e aprovados por unanimidade os Requerimentos números 13 e 14/2017, de 
iniciativa do vereador Evandro Antonio Folieni, respectivamente, ao presidente desta Casa 
para disponibilizar documentos de despesas com passagens e locomoção deste Legislativo 
neste exercício e, ao prefeito, para informar sobre servidores diretores e assessores 
comissionados. Apresentado e aprovado por unanimidade o Requerimento número 
15/2017, de iniciativa do vereador Francisco Leandro Gonzalez, ao Prefeito, para informar 
sobre a planejamento de manutenção da Creche Marina Budin. Apresentado e aprovado por 
unanimidade, o Requerimento número 16/2017, de iniciativa do vereador Vagner Mateus 
Ferreira, subscrito por sete vereadores, invocando caráter de urgência especial e inclusão na 
pauta da Ordem do Dia da presente sessão, os projetos de leis números 55,56 e 57/2017, 
do Prefeito. Apresentados e acolhidos os Pareceres números 60, 61, 62 e 63/2017, das 
comissões competentes, favoráveis aos seus respectivos objetos. Apresentada e aprovada 
por unanimidade, a Moção número 035/2017, de iniciativa do vereador Benedito Antonio 
Franchini, de pesar a família pelo falecimento do senhor Idalino Romão. Apresentadas e 
aprovadas por unanimidade as Moções números 36 e 37/2017, de iniciativa do vereador Luis 
Carlos de Paula, respectivamente, de apoio ao professor de Capoeira Edinho, pelo “Projeto 
Capoeira Angola Semente Plantada” e, pelo Setor de Educação e Cultura da Prefeitura pelos 
eventos de em comemoração ao aniversário da cidade. Apresentadas e aprovadas por 
unanimidade as Moções números 38 e 39/2017, de iniciativa do vereador Evandro Antonio  
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Folieni, respectivamente, de aplauso pelo 10º aniversário do Grupo Pescadores de Jovens da 
Paróquia da Santa Luzia e; de apoio ao Diretor da Bariri Rádio Clube, Armando Galizia Neto, 
que se diz vítima de armação, por suposto recebimento de propina para difamar a atual 
administração através da emissora de rádio. Apresentada e aprovada por unanimidade a 
Moção número 40/2017, de iniciativa do vereador Rubens Pereira dos Santos, de 
congratulações ao Padre Danilo Rosa, pela reforma da Igreja Nossa Senhora do Livramento. 
Apresentadas e aprovadas por unanimidade as Moções números 41, 42 e 43/2017, de 
iniciativa da vereadora Celiza Luisa Fanton Bollini, respectivamente, de aplausos ao Corpo 
Coreográfico da Banda Marcial Alexandre Giuliano Gallo e; pelas aposentadorias das 
professoras diretoras de escolas senhoras Celina Aparecida Fanton Bastazini e Celina 
Aparecida Pultrini Bertholo. Apresentadas e acolhidas as Indicações números 124 e 
125/2017, do vereador Benedito Antonio Franchini, ao Prefeito, respectivamente, sugerindo 
colocação de obstáculo de velocidade na avenida Tenente Peliciotti e; sugerindo compra de 
uniformes e botas aos servidores municipais. Apresentada e acolhida a Indicação número 
126, 127, 128, 129, 130, 131 e 132/2017, do vereador Luis Carlos de Paula, ao prefeito, 
respectivamente, sugerindo diminuição de valetas em vias públicas do Bairro Maguim Villas; 
sugerindo limpeza da Praça da Juventude; sugerindo reparos no pavimento e guias da via 
expressa sul; sugerindo providencias quanto a danificação de calçadas por veículos pesados 
na via expressa sul; sugerindo providencias quanto a sinalização transito nos Jardins Santo 
André I e II; sugerindo reparo no pavimento das vias Pernambuco e Maranhão e; sugerindo 
colocação de poste com iluminação na Praça próxima Supermercado Michelassi Loja 2. 
Apresentadas e acolhidas as Indicações números 133 e 134/2017, da vereadora Maria Betti 
Pio da Silva Nary, ao Prefeito, respectivamente, sugerindo instalação de espelhos nas escolas 
de educação infantil para escovação dentária e; sugerindo medidas para incremento de 
vagas para veículos no centro da cidade. Apresentada e acolhida a Indicação número 
135/2017, do vereador Rubens Pereira dos Santos, ao Prefeito, sugerindo denominação do 
prolongamento da avenida Domingos Libonati, conforme solicitado em protocolo na 
prefeitura pela cidadã Edis Maria Soave Guerta. Apresentadas e acolhidas as Indicações 
números 136 e 137/2017, do vereador Francisco Leandro Gonzalez, ao Prefeito, 
respectivamente, sugerindo reparos na Praça do Jardim Industrial II e; sugerindo que seja 
refeito o serviço na estrada rural de acesso ao Bairro Pocinho. Apresentadas e acolhidas as 
Indicações números 138 e 139/2017, do vereador Vagner Mateus Ferreira, ao Prefeito, 
respectivamente, sugerindo recape do pavimento e pintura de guias em vias públicas do 
Bairro Santa Helena e; sugerindo realização de parklets. Apresentada e acolhida a Indicação 
número 140/2017, da vereadora Celiza Luisa Fanton Bollini, ao prefeito, sugerindo recape 
do pavimento e reparo em sargetão em vias do Jardim Beltrame. Apresentadas e acolhidas 
as Indicações números 141, 142, 143 e 144/2017, do vereador Ricardo Prearo, ao prefeito, 
respectivamente, sugerindo reparo do pavimento em via pública do Jardim Beltrame; 
sugerindo reforma do Centro de Lazer do Trabalhador “Arrudão”; sugerindo realização de 
exames de audiometria, oftalmologia, cardíaco e pulmonar nos alunos da rede pública e; 
sugerindo reparo nas tampas e caixas das calçadas no Bairro Núcleo IV. Em seguida foram 
apresentados e lidos Ofícios recebidos do Prefeito deste Município, sob números 201, 203, 
204/2017 e especial, respectivamente, enviando balancete de maio, referente 
requerimento, pedido de informações e o último, reportando-se as indicações de 
vereadores. Apresentadas e lidas Correspondências Diversas a saber: Informativo do  
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Ministério da Educação; Ofício nº 44/2017 do Saemba e convite da Escola SESI de Bariri para 
formatura do Proerd. Usaram da Palavra Livre conforme inscrição em livro próprio os 
vereadores: Francisco Leandro Gonzalez; Maria Pia Betti Pio da Silva Nary, Evandro Antonio 
Folieni, Luis Carlos de Paula; Ricardo Prearo, Rubens Pereira dos Santos, Vagner Mateus 
Ferreira e Celiza Luisa Fanton Bollini. ORDEM DO DIA – APROVADO em uma única discussão 
e votação, por unanimidade de votos, em caráter de urgência, com pareceres favoráveis das 
comissões o Projeto de Lei nº 53/2017, do Prefeito, que dispõe sobre abertura de crédito 
adicional suplementar no valor R$ 300.000,00 (trezentos mil reais). APROVADO em uma 
única discussão e votação, por unanimidade de votos, em caráter de urgência especial, com 
pareceres favoráveis das comissões o Projeto de Lei nº 55/2017, do Prefeito, que dispõe 
sobre abertura de crédito adicional especial no valor R$ 8.000,00 (oito mil reais). APROVADO 
em uma única discussão e votação, por unanimidade de votos, em caráter de urgência 
especial, com pareceres favoráveis das comissões o Projeto de Lei nº 56/2017, do Prefeito, 
que dispõe sobre abertura de crédito adicional especial no valor R$ 3.000,00 (três mil reais). 
APROVADO em uma única discussão e votação, por unanimidade de votos, em caráter de 
urgência especial, com pareceres favoráveis das comissões o Projeto de Lei nº 57/2017, do 
Prefeito, que dispõe sobre abertura de crédito adicional especial no valor R$ 120.015,24 
(cento e vinte mil, quinze reais e vinte e quatro centavos). Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a sessão e para constar, a primeira secretaria autorizou a lavratura desta ata.  
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